

Le duo cubain masculin débute avec succès dans le circuit mondial de volley-ball de plage masculin



Les Cubains Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez ont débuté dans le circuit mondial de volley-ball de plage avec une victoire sur le duo polonais de Michal Kadziola et Jakub Szalankiewicz.

Le sable Hofvijver, dans la ville hollandaise de La Haye, a accueilli la victoire cubaine avec des sets de 20-22, 21-13 et 15-12, dans un duel de presque une heure.

Malgré leur peu de compétitions dans le circuit de plage, les Cubains jouissent de prestige au niveau continental, ils détiennent quatre titres aux tournois de l'Amérique du Nord de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, Norceca.

Cette victoire les place à la Cime du Groupe A avec les principaux favoris, les Hollandais Christiaan Varenhorst et Reinder Nummerdor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60755-le-duo-cubain-masculin-debute-avec-succes-dans-le-circuit-mondial-de-volley-ball-de-plage-masculin>



Radio Habana Cuba